

## **Protokolleintrag vom 08.09.2004**

**2004/445**

**Postulat von Robert Schönbächler (CVP) und Dr. Georg Schmid (CVP) vom 25.8.2004:  
VBZ-Haltestelle „Stauffacher“, Umbenennung des Platzes in „Stauffacher-Platz“**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 3247/2004).

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat.